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Ata ordinária 09/2023 

Aos vinte dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três (20/09/2023) às 8:30, reunidos no Centro de 

Referência da Criança e do Adolescente, o Presidente Sr. José Valentin Mininel deu início a nona reunião 

ordinária do ano, enfatizando que essa reunião é sequência das tratativas registradas na Ata de Reunião 

Ordinária 08/2023, considerando a pauta de convocação disponibilizada no Grupo de Whatsapp, com a 

presença dos Conselheiros, bem como dos representantes do Conselho Tutelar, conforme Lista de Presença 

assinada por todos os presentes.  

1. O presidente do CMDCA coloca em votação a ata anterior, que já havia sido disponibilizada para o 

Grupo de Whatsapp, que foi aprovada pelos participantes.  

2. No espaço destinado ao Conselho Tutelar, com a presença dos Conselheiros Marcos Antonio da Silva 

Peres e Cícera Gomes foi solicitada uma relação das Entidades e Programas vinculados ao CMDCA; 

Presidente assumiu que encaminharia por oficio tal solicitação. Foi considerado também pela Conselheira 

Cícera que CMDCA avaliasse a possibilidade de disponibilizar Carro de Som para anunciar pelas ruas da 

cidade, no sábado, dia 30, a eleição do Conselho Tutelar. Presidente de CMDCA argumentou que essa ação 

implicaria em custos, que não foram previstos durante o processo eleitoral, e que nesse momento seria 

difícil conseguir que a Prefeitura disponibilizasse recursos para esse fim. 

3. Projetos Fia 2023/ 2024. Ficou definido que a reunião da Comissão de Fiscalização que avaliará os 

projetos será no dia 22, próxima sexta feira.  

4. O Sr. José Valentin Mininel prestou informações sobre a reunião convocada pela Dra. Maria Julia 

Câmara Facchin Galati, com os 16 candidatos a Eleição de Conselheiro Tutelar, sendo que o ponto de 

destaque foi a conduta dos candidatos no dia da eleição, quanto a respeitar as regras estabelecidas; outro 

ponto destacado foi a postura necessária no cumprimento do mandato de Conselheiro. 

5. Foi informado pelo sr. José Valentin Mininel que foi instituído o COMITE GESTOR 

INTERSETORIAL PARA O DESENVOLVIMENTO INTEGRAL DA PRIMEIRA INFÂNCIA, através 

da Portaria nº 378/2023 de 12 de setembro de 2023, assinada pelo sr. Prefeito Municipal, na qual consta 

como Representantes dos CMDCA as Conselheiras Marina Marisa da Silva Cunha e Rosilaine Lacerda 

Sato.  

6. Foi considerado pelos presentes que a pauta da próxima Reunião Ordinária, marcada para o dia 18 de 

outubro, tenha como prioridade a análise de todo o processo eleitoral, com os resultados apurados e 

posicionamento da Comissão e do CMDCA, caso ocorram recursos questionando esses resultados.  

7. Sobre a realização da eleição no próximo dia 01 de outubro foram considerados: 

a. Teremos um caderno por seção para colher assinaturas dos eleitores; 

b. Teremos um local para informar eleitores sobre suas seções de votação, com o suporte de um 

note book para cada zona Eleitoral (serão 3 zonas eleitorais: Zona 1- Escola Américo Sales de 

Oliveira; zona 2 - Escola Nair Saud Conti; zona 3 – Escola Dr. Mário Lins – distrito de Jurucê); 

c. Foi estabelecido que teremos um lanche para o período da manhã e um para o período da tarde 

para cada pessoa que trabalhar na eleição; 

d. Foram escalados os seguintes conselheiros para trabalharem no dia da eleição: Escola Américo 

Sales: Mariana, Patrícia, Beatriz, Livia (Núcleo); Escola Nair Saud Conti: Rosi, Ana Paula, 

Juliana, Lúcia; Escola Dr. Mário Lins: Sr. Aleixo e Mariana. Sr. José Valentin Mininel fica como 

apoio para as 3 zonas eleitorais; 

e. A apuração acontecerá na Escola Américo Sales de Oliveira, a partir das 18:30 hs. 

8. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente Sr. José Valentim Mininel encerrou a reunião, solicitando 

a mim, Marina Marisa da Silva Cunha, segunda secretária, a lavratura da presente ata.  

 


